

子どもたちの笑顔が輝くまちづくり

いこみんかん(行こう!公民館)活動で 夏休み期間中に小学生の見守り活動 早見老人クラブ早寿会

早見自治会老人クラブ「早寿会」のメンバーが、「会員も楽しみながら地域に貢献できる事」をテーマに新規事業として、「いこみんかん(行こう!公民館)活動」を立ち上げました。

7月23日からお盆期間を除き、毎週月曜日から金曜日までの夏休み期間中、9時から12時まで、早見公民館において宿題のお手伝いや遊びの見守り活動を行いました。



早寿会の見守り活動のおかげで夏休みの宿題もはかどります。



習字の先生に教えていただけて保護者からも好評です。

「子どもたちは地域の宝物」を合言葉に、児童数が100人を超える早見自治会の子どもたちの安心と安全を願い、また若いお母さんやお父さんの手助けができないか。そして、早寿会の会員も子どもたちに接することでいつまでも社会に貢献し、若々しく生きていきたいとの願いから、「いこみんかん活動」を立ち上げました。

予約不要で、期間中はいつ来ても、いつ帰っても大丈夫。遊び感覚で来てねと呼びかけています。また、保護者の方々への見守りボランティアもあわせて呼びかけています。

8月22日と24日には、習字の指導も行い、子どもたちも保護者も、「習字の先生に習えてとても良かった。」「夏休みの宿題が一つかたづいた。」と大喜びです。

会員からも「子どもたちと接することで、若返ったみたい。」「社会貢献で、なにより生きがいを感じられる。」と大変好評です。

この取組が、宇美町全体に広がると本当にありがたいことだと思います。

オリンピアンがやってきた 田端健児さんのかけっこ教室に52人が参加

9月17日(月)に宇美町総合スポーツ公園陸上競技場において、「オリンピアン・パラリンピアン派遣事業」が宇美町教育委員会主催で開催されました。

アトランタオリンピックとシドニーオリンピックで4×400mリレーに出場された田端健児先生による「かけっこ教室」には、運動会を目前に控えた52人の小学生が参加しました。

田端先生は、佐世保市の陸上教室で子どもたちの指導をされています。「頭でしっかり考えて、頭に描いたことを体で表現しよう!」「頭と体がつながることが大切だよ!」とお話しされ、コーディネーショントレーニングを取り入れて、かけっここの手ほどきをしていただきました。

とても楽しい指導で、最初からがっちり子どもたちの心をつかみ、子どもたちも大喜びでした。

(注)コーディネーショントレーニング:運動能力を高める訓練の一つ。
感覚の働きと体の動作を効率よく調和させる。



コーディネーショントレーニングでたのしく体を動かす子どもたち。

8月臨時会

小中学校エアコン設置 方針決まる！



全教室にエアコン設置を要望

平成30年度宇美町一般会計補正予算(第2号)

歳入歳出予算の総額にそれぞれ1,750万円を追加し、総額を108億3,923万円とする。

小中学校へのエアコン設置に係る設計業務委託料の増額。

小学校施設整備費に961万円、中学校施設整備費に788万円計上。

全教室にエアコンを設置するのか。

答 1教室当たり7万4,500円。小中学校で普通教室・特別教室合計228教室に設置する。

国庫補助は50%にならないのか。

答 学校施設環境改善交付金事業で補助率が3分の1、上限3億円だが、国に対しても要望する。

9月定例会

収益的収入549万円を増額、収益的支出127万円を減額。

(全員賛成で可決)

宇美町内小中学校にエアコン設置を求める請願

請願者 中嶋 奈美 氏

紹介議員

平成30年度宇美町一般会計補正予算(第3号)

歳入歳出それぞれ3億8,447万円を追加、予算総額112億2,370万円。

(全員賛成で可決)

入江 政行 議員
平野 龍彦 議員
丸山 康夫 議員
安川 繁典 議員

埋蔵文化財発掘調査が不足しているのでは。

問 10月に公募をかけ、11月に試験を行う。

※万円未満は四捨五入

全小中学校に早期エアコンの設置を求める請願

請願者 田島 章江 氏

紹介議員 (宇美町小中学校PTA連絡協議会会長)

人事案の同意・承認

飛賀 貴夫 議員
吉原 秀信 議員
白水 英至 議員
黒川 悟 議員
藤木 泰 議員

教育委員会教育長 佐々木 壮一郎 氏(新任)
教育委員会委員 安川 一馬 氏(再任)

会計補正予算(第1号)
収益的収入333万円を増額、収益的支出647万円を減額。

(全員賛成で可決)

(全員賛成で採択)

自治功労表彰候補者 松下 弘毅 氏
藤野 荘嗣 氏
田村 照夫 氏

請願

平成30年度宇美町流域関連公共下水道事業会計補正予算(第1号)

(第1号)